

Unsere „Hl. 3 Könige“

Am 6. Jänner 2015, dem Hochfest Epiphani (Erscheinung des Herrn) waren auch unsere „Hl. 3 Könige“ fleißig unterwegs.



Pater Stani segnete und entließ die „Hl. 3 Könige“, nachdem Sie noch im Anschluss an die Messe um 9.30 Uhr und nach der poln. Messe in der Kirche Spenden für die vielfältigen Anliegen der „Dreikönigsaktion“ gesammelt hatten.

Mit frohen Herzen und vielen Adressen in der Tasche, machten sie sich auf den Weg um all jene zu besuchen, die sich den Besuch der „Hl. 3 Könige“ gewünscht hatten.

Am Nachmittag wurde dem Pflegeheim „Innerfavoriten“ ein Besuch abgestattet. Den überwiegend sehr alten Bewohner des Heimes wurde die „Frohe Botschaft“ überbracht. Es wurde gemeinsam gesungen, was in den Alltag der alten Menschen ein wenig Fröhlichkeit brachte.



Müde, aber doch glücklich über ihren Erfolg und mit der Gewissheit ein bisschen Leid auf der Welt gelindert zu haben, kehrten sie mit € 1.295,-- von einem anstrengenden Tag heim.

Vergelt's Gott allen Spendern.